

Ha muerto Dávila Bernal

Escrito por Iliana Rodríguez Manjarrez
Jueves 04 de Noviembre de 2010 22:24

HERMOSILLO, 4 DE Noviembre de 2010.- La radiodifusión hermosillense está de luto.

Hoy se anunció el fallecimiento de Francisco Dávila Bernal, una voz muy admirada en los micrófonos y que ganó muchos reconocimientos.

Francisco Sergio Dávila Bernal dejó de existir el martes por la noche, a pocos días de cumplir sus 68 años de edad.

“Dávila Bernal Francisco... el que gira el disco”, era su presentación en las ondas hertzianas con su voz que nadie confundía y que marcó una gran época. Tenía 47 años participando en la radiodifusión.

Fue locutor de “La Voz de América”, con la cual trascendió fronteras y tomaba parte últimamente en “Momentos Mágicos”, lapsos transmitidas por Radio Sonora y dirigía anécdotas musicales en “Anatomía de un locutor”.